

La heroína de Merca

Vamos a contar la historia de la ciudad de Merca en Somalía y de una niña que cambió para siempre la vida de sus vecinos. Erase una vez una chiquita, que se llamaba Zaza, Vivía con su madre, su padre murió a causa de la sequía. Tenia cinco hermanos menores y tres hermanas mayores. Como la mayoría de los habitantes de esta ciudad, vivian en la pobreza. Cuando necesitaban agua, tienen que ir a 10 kilómetros más lejos, al pozo.

Un día de septiembre, la madre de Zaza, estaba muy preocupada porque no tenía bastante comida para toda su familia. Entonces, fue obligada a abandonar a dos de sus niños, eligió a su segunda hija y a su hijo menor. Zaza estaba muy triste y se preguntaba por qué el mundo fue tan malo. Buscaba lo que pudiera hacer para salvar sus hermanos y la vida de su pueblo. Estaba muy desesperada e iba a la cima de una montaña para implorar a los díoses porque quería tener una vida normal.

Diez minutos después, sintió una lágrima caer de sus ojos., cerró sus ojos y se durmió. Cuando se despertó se dio cuenta de que estaba en el medio de un río. Sus lágrimas habian llenado el suelo de agua. Se levantó y vio a todo su pueblo beber en el río y io también que las personas estaban muy sonrientes, la felicidad estaba en el aire. Sus hermanos volvian a a vivir en casa.